

Ressort: Vermischtes

Ägypten: Gericht bestätigt Todesurteile gegen 183 Muslimbrüder

Kairo, 02.02.2015, 12:10 Uhr

GDN - Ein Gericht in Ägypten hat am Montag die Todesurteile gegen 183 Anhänger der Muslimbruderschaft bestätigt. Das berichtet die ägyptische Zeitung "Al-Ahram" auf ihrer Internetseite.

Zwei Männer wurden freigesprochen. Den Verurteilten wird vorgeworfen, sich im August 2013 an einem Anschlag auf eine Polizeistation in Kerdassa bei Kairo beteiligt zu haben. Dabei wurden mindestens elf Polizisten getötet und zehn weitere Personen verletzt. Bei mehreren Massenprozessen in Ägypten waren bereits im vergangenen Jahr Hunderte Todesurteile verhängt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-49034/aegypten-gericht-bestaetigt-todesurteile-gegen-183-muslimbrueder.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com